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                                            Turriaco, 18 luglio 2018 

 
Al Direttore dell'Ufficio Scolastico Regionale  

dott. Igor Giacomini  
 

p.c. al Dirigente Scolastico Reggente  
I.C. Dante Alighieri San Canzian d'Isonzo  

dott.ssa Marisa Semeraro  
 

p.c. al Sindaco del Comune di Monfalcone  
dott.ssa Anna Maria Cisint  

 
 
Oggetto: alunni stranieri nelle scuole dell'infanzia. Disponibilità all’inserimento a Turriaco  

Gentilissimo Direttore,  

La contatto in riferimento alla notizia diffusa dai mezzi di comunicazione dell'atto siglato dal 
Comune di Monfalcone con i due Istituti Comprensivi cittadini che fissa il tetto del 45% alla 
presenza di bambini stranieri nelle scuole, accordo che, stando alle informazioni ufficiose, avrebbe 
come effetto immediato l'esclusione dalle scuole dell'infanzia di 79 bambini stranieri.  

A seguito di un incontro avvenuto in data odierna con la Dirigente Scolastica Reggente dell'IC di 
San Canzian d'Isonzo, che comprende la Scuola dell'Infanzia di Turriaco, valutati i numeri degli 
iscritti alla data attuale, la presenza di alunni certificati ai sensi della L. 104/92 o con bisogni 
educativi speciali, considerata la capienza delle aule scolastiche, sapendo quanto sia importante 
assicurare la frequenza scolastica sin dai primi anni di età agli stranieri residenti sul nostro 
territorio, riteniamo di poter garantire la disponibilità ad accogliere presso la scuola 
dell'infanzia di Turriaco indicativamente un bambino straniero per ciascuna sezione (ci sono 
4 sezioni). Eventuali spese di trasporto e quelle legate ai mediatori culturali e linguistici 
dovranno essere garantite dal Comune di provenienza, dalla Regione o dallo Stato. 

Naturalmente, qualora la medesima esigenza dovesse presentarsi in un prossimo futuro per la 
scuola primaria, come da dichiarazioni odierne riportate dalla stampa, possiamo fin d'ora 
renderci disponibili all'accoglienza di allievi stranieri, sapendo di poter contare su spazi ben 
maggiori.  

A disposizione per eventuali ulteriori informazioni, ringrazio per l'attenzione e resto in attesa di 
cortese riscontro. Cordialmente,  

 
Il Sindaco     

               Enrico Bullian         
       
     


